



Les acteurs du Cours Florent vont de succès en succès. © Crédit photo : SPdP

Par Georges Bonhoure

Publié le 16/02/2024 à 14h32.

Mis à jour le 16/02/2024 à 15h17.

Vendredi 9 février, l'espace culturel proposait une représentation théâtrale « La Confiture de coings », lauréate 2023 des travaux de fin d'études et des Automnales du Cours Florent à Bordeaux et Lormont.

Deux jeunes acteurs autour d'une succession de tableaux aussi touchant les uns que les autres emportent le public au cœur de leurs vies d'enfants, d'adultes et d'aînés, une belle histoire d'amour. Au sein du foyer, tout est traité avec passion, que ce soit l'émotion, les joies, les peines, la vie de couple en somme. La routine, les espoirs ou illusions rappellent un vécu et sont interprétés par un duo touchant qui ravit et questionne l'auditoire.

Stéphane Peres dit Perey, adjoint à la culture, ne cache pas sa satisfaction d'avoir signé une convention qui unit l'école

de théâtre et cinéma à la Ville, qui voit, depuis 2022, l'opportunité pour le lauréat de se produire dans la commune. Hugo Samperiz, metteur en scène de la Compagnie 22 h 22, est heureux. Après Mérignac en janvier et Lormont, la pièce sera présentée à l'Oscillo Théâtroscope à Cenon, le 23 février, puis à Paris pour une programmation de trois mois dès septembre. Un succès logique qui conforte l'énorme travail des étudiants.